

Anleitung I User Guide



1,5 - 16,0 mm² I 16 - 6 AWG



PV-Strip Pro

Schnelles und präzises Entmateln aller gängigen Solar- und PV-Kabel. Mit einstellbarem Längenanschlag von 5 - 26 mm.



Quick and precise stripping of all standard solar and PV cables, double shielded solar cables. With adjustable length stop from 5 mm up to 26 mm.

Kabel-Entmanteler **Cable Stripper PV-Strip Pro No. 30199**







Sperre lösen und das Werkzeug öffnen.



Open the closing catch and open the tool.

Längenanschlag entriegeln (1), dazu rechten Schieber zum Längenanschlag schieben, Längenanschlag einstellen (2) und anschließend den Schieber für die Verriegelung wieder nach rechts schieben (3).

To unlock the length stop (1), slide the right-hand slider to the length stop, set the length stop (2) and then slide the locking slider to the right again (3).









Abmanteln Rundkabel:

1. Kabel in die passende Kammer (1,5 mm², 2,5 mm², 4/6 oder 10/16 mm²) einlegen, Entmanteler schließen, Werkzeug mit angemessenem Druck zusammendrücken, etwa 1/4 Umdrehung nach rechts und links drehen. 2. Entmanteler öffnen, neu ansetzen, Kabel leicht abknicken und Mantel abstreifen. Fertig.



1. Position the suitable insulation chamber (1,5 mm², 2,5 mm², 4/6 or 10/16 mm²) of the cable stripper around cable, close cable stripper, squeeze with befitting pressure and turn tool a 1/4 turn to right and left.

2. Detach cable sheathing with scales slightly pressed. Finished.



















